



並木中等story

令和3年1月12日号

勉強が上手な生徒！

並木中等の生徒は東大をはじめ難関大学や医学部医学科に入るような生徒が多くいます。私はこの4月に本校に赴任して依頼、“このような生徒はどこが違うだろう？”といろいろと調べていました。すると、ほとんど勉強もしないのに高得点をとるような天才もいました。しかし、このような生徒ばかりではありません。“勉強が上手な生徒”がたくさんいることが分かりました。“勉強が上手な生徒”は勉強の効率がいいのです。特徴をあげてみます。

- ・ 勉強の習慣ができている 計画的である
- ・ 予習しているので授業の内容が頭に入ってきやすい
- ・ 学んだものを早いうちに復習している
- ・ 復習等を何度もしている
- ・ バスの待ち時間などの隙間の時間に効果的に復習等をしている



・ 先生に上手に質問をしている
勉強時間が少なくても、忘れることが少ない、学んだ時の印象が強いので記憶に残りやすいなど、効率がよいといえます。

反対に“勉強の下手な生徒”は復習をしないので、学んでも忘れてしまい、再度思い出そうとしても時間がかかっている。その繰り返しでは効率が悪く、頭にも定着しにくいです。

いよいよ年度末です。年次最後の学習点検をしてみてください。

祝 《国立大学医学部(群)医学科(学類)の 推薦・AO試験で5名合格》

国立大学の推薦及びAOの試験の合格発表があり、本校から医学部医学科に5名(現役4名)が合格しました。東北大1名(現役)と筑波大4名(現役3名, 卒業生1名)です。おめでとうございます。